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展现体彩行业活力与生机

体彩新人说 她们都有“体彩梦”
■专题撰稿 王红亮

受疫情影响，不少企业难以维系，人们的生活变得艰难。在此形势下，依然有很多人做出选择，成为
体彩代销者岗位上的“新人”。在此，我们介绍三位体彩代销者岗位上的“新人”，展现体彩行业的活力与
生机。

湖北荆州代销者刘兴春———

“我相信明天会更好”
刘兴春的第 20156 体彩实

体店位于湖北省荆州市荆州区
人民路 50号袁6月 9日刚开业遥
野还在摸着石头过河遥 冶她说遥
刘兴春在酒店行业工作了

十来年袁因为比较累袁就思忖着
换个事情来做袁 经过一番考察袁
最终选定彩票业袁当一名体彩代
销者遥 今年体彩恢复销售后袁她
就着手提交申请袁参加培训学习
兼顾选址装修袁 花费 7万余元袁
把店开了起来遥
刘兴春说院野我认为体彩的

发展是与国家经济发展同步的遥
国家经济越发展袁人民生活水平
越高袁消费水平就越高袁公益消
费水平也就水涨船高遥 也就是
说袁大家物质生活越满足袁就越
重视精神生活袁 也越注重给国
家尧给人民以回报袁而体彩作为

公益事业袁 必然会越来越受欢
迎袁非常有发展潜力遥 冶

她这家店之前也是一家彩
票店遥 选择在这里开店袁是专管
员的建议遥2017年该店中过体彩
大乐透第 17136 期 9400 万大
奖袁是购彩者心的野幸运地冶遥 装
修时袁 专管员忙前忙后出谋划
策袁 最终呈现的成果非常不错遥
在这过程中袁经常有野老顾客冶停
下车袁进来聊天要要要当初店面关
门后袁他们都觉得惋惜袁如今看
到又有人将它开了起来袁他们很
期待遥

野我肯定会引导购彩者怀着
娱乐心尧公益心买体彩遥 在经济
承受范围内袁 花点钱娱乐一下袁
同时为公益作出一些贡献袁这样
的话袁 每次买彩票都是开心的曰
而如果买彩票一门心思只想着

中大奖袁 中不了大奖就会很失
望袁就成了花钱买失望遥 出发点
不同袁收获就大相径庭了遥 冶刘兴
春说遥

野当然袁 也不是要求大家境
界高到买彩票完全不求中奖袁只
是初心不能只奔着中大奖尧追求
一夜暴富而去遥 冶刘兴春表示袁只
要购彩者能从娱乐角度尧公益角
度出发买彩票袁 自然会保持理
性袁体彩这项公益事业的发展也
就会保持健康遥 开业第一周袁进
店购彩人数一天比一天多袁势头
很好遥

野目前袁体彩店门前的市政府
基建工程还没完工袁 交通不是很
顺畅遥我还是个新手袁需要向同行
和购彩者多多学习遥 体彩也才 26
岁袁 也是刚起步遥 我们都还在路
上遥 我相信明天会更好遥 冶她说遥

接受采访时袁廖永超正在浙
江省嘉兴第 42522 体彩实体店
的销售员岗位上站 野最后一班
岗冶遥几天后袁她在这家体彩实体
店的身份将变成野代销者冶遥 野所
有安装已经到位袁背景墙再处理
一下袁就可以开门营业啦遥 冶廖永
超说遥

自从 2015年 4月成为一名
体彩销售员以来袁廖永超每天早
上八点半准时到店袁一直坚守到
晚上最后一位购彩者离开袁打扫
好卫生再关门回家遥 野我从不迟
到早退遥 冶廖永超说袁野大家想买
彩票了袁随时过来我都在袁这样
大家安心袁我才安心遥 冶这些年袁

就因为对体彩的野坚守冶二字袁廖
永超总是无暇参加入冬之后每
年一次的重要家族聚会遥

廖永超为自己从事的公益

事业感到自豪袁而公益之心也早
内化为她的一部分遥 疫情期间袁
她是一名野双地志愿者冶袁在所处
小镇的羔羊村与所住小区名门

春天品苑轮流值班袁只在体彩店
开门复市的前一天休息了一下遥

野好几次在村里值完班回家
路上袁我都不由自主地拐到店里袁
拖拖地尧浇浇花尧擦擦玻璃袁在店
里忙活一番才踏实遥 做体彩做出
感情了袁特别念它遥 冶廖永超说袁她
非常喜欢穿那件红彤彤的印有中

国体育彩票字样以及体彩 LOGO
的卫衣袁野那是去年 11月到北京
观摩体彩开奖时袁分中心发的袁穿
上它可骄傲了遥 冶嘉兴分中心贴心
地发给店里的电饭锅尧 纸巾尧杯
子尧电风扇尧花露水尧洗发膏等袁也
让她备感温暖袁野东西可多了袁感
觉国家特别照顾我们遥 冶

尽管受疫情影响袁 今年彩票
店可能会面临较为艰难的市场环

境袁 但廖永超依然选择开一家体
彩店遥新店位置比较偏袁但附近有
一家拥有几千名员工的大型企
业遥 廖永超说院野因为距离市区比
较远袁员工们想买彩票却没地方
买袁我就过去为他们服务遥 冶

在湖南长沙袁 正开足马力准
备经营一家体彩实体店的野新人冶
高桂平袁 此前是一位有着十多年
教龄的优秀中学英语老师遥

决定野进军冶体彩行业之后袁
高桂平的体彩相关培训考核已经
通过袁 店面也装修完毕袁 合同已
签袁就等着机子就位了遥她的位于
长沙市雨花区牛头山小区 A5栋
二单元 2号的第 01153体彩实体
店可谓万事俱备袁只欠东风遥

野之所以改行选择体彩袁 有两
方面原因遥冶毕竟曾是一名教师袁高
桂平讲话很有条理袁 逻辑性很强袁
野我购彩有三四年了袁 每次走进体
彩店看到体彩公益海报袁都很有感
触袁很想为体彩公益出份力遥 冶

面对疫情影响袁 高桂平不改
初衷遥 她对自己有信心遥 野我喜欢
挑战袁性格也乐观袁总能从危机中
看到转机遥何况教师出身袁我相信
自己的宣传能力与引导能力遥 冶更
重要的是袁 她对体彩有信心袁野推
动群众性体育运动袁 增强人民体
质袁是党和国家的号召遥作为筹集

公益金为体育事业保驾护航的体

彩袁肯定有大好的发展前景遥 冶
野其实袁 不仅我看好体彩袁很

多人都看好遥 冶高桂平介绍袁她是
湖南省长沙市今年第一批体彩培

训班成员遥 班级成员总计 20 来
位袁有决定增机扩大规模的野体彩
老人冶袁也有像她一样的新人遥 学
习中袁 请教任何问题袁 专管员与
野前辈们冶 都能做到知无不言袁言
无不尽袁让她信心倍增遥

野以前体彩实体店都是年龄
大一些的人在经营遥 现在不一样
了遥随着更多年轻人的加入袁会将
体彩的娱乐性尧 公益性以及健康
的形象展示出来并发扬光大袁体
彩的路会越走越宽遥 冶她说遥

野我是怀着满腔热忱与一颗
赤诚之心加入体彩的遥 前半生教
师生涯袁我与学生一起成长遥后半
生体彩生涯袁我就与体彩尧与购彩
者一起前行了遥 冶高桂平认为袁人
的一生就是不断学习和不断成长
的过程袁野对于自己今后的体彩旅
程袁我充满了期待遥 冶

湖南长沙代销者高桂平———

“体彩的路会越走越宽”

浙江嘉兴代销者廖永超———

“感觉国家特别照顾我们”

■戴新
中国文化真是博大精深，凡

事都有辩证的两面。就拿“三心二
意”这个成语来说，有人认为它是
贬义词，其实也未必。结合湖北荆
州、浙江嘉兴、湖南长沙三位体彩
代销岗位上的“新人”的一些受访
细节，我们发现，“三心二意”在很
多时候很受用，很需要。

先说“三心”。
一说信心。没有信心，一事无

成。有了信心，事在人为。在体彩
代销岗位上，信心来源于对体彩

行业前景与潜力的认可。说起干
体彩的信心，湖北荆州第 20156
体彩店代销者刘兴春一套一套
的。她说：“我认为体彩的发展是
与国家经济发展同步的……大家
物质生活越满足，就越重视精神
生活，也越注重给国家、给人民以
回报，而体彩作为公益事业，必然
会越来越受欢迎，非常有发展潜
力。”这话说的，有水平，没毛病，
为她点赞！

除对体彩抱有信心之外，“自
信”也很重要。对此，从教师转行

体彩的湖南长沙第 01153体彩店
代销者高桂平的理由也挺充分，
“我喜欢挑战，性格也乐观，总能
从危机中看到转机。何况教师出
身，我相信自己的宣传能力与引
导能力。”

二说安心。这里说的安心，不
只是代销者自己安心，还要让购
彩者安心。浙江嘉兴第 42522体
彩店代销者廖永超此前在销售员
的岗位上一干就是 5年，每天早
上八点半准时到店，一直到晚上
最后一位购彩者离开，“从不迟到

早退”。那，她图的是啥呢？她说，
“大家想买彩票了，随时过来我都
在，这样大家安心，我才安心。”

三说雄心。不论从事任何行
业，谁不想成为翘楚，飞得更高？
在这方面，从“销售员”进阶为
“代销者”的嘉兴代销者廖永超
就完成了一次自我超越。以前是
销售员，现在是代销者，工作岗
位没变，但是肩上的担子更重、
责任更大了。对于一名服务于老
百姓、服务于普通购彩者的体彩
销售工作者来说，胸怀雄心壮志
并不意味着一定轰轰烈烈或惊
天动地，只要能脚踏实地、循序渐
进就好，但是要做到这个“进”并
不容易，其背后一定蕴含着辛苦
与努力。这也应了那句话，有梦想

谁都了不起。
再说“二意”。
除了“三心”，彩票代销者还

需要“二意”。一是要出于“本
意”，就是说要发自内心地热爱
这个工作、这个岗位，不能牵强
和勉强。比如，说出“后半生体彩
生涯”的高桂平，这话里透着对
体彩销售岗位的真情实感，自然
是出于本意。二是要有“新意”。
全国彩站千千万，经营征程路漫
漫，你凭什么生存和发展，凭什
么取得别人难以企及的成绩？答
案是，凭“创新”二字。当然，对于
在体彩代销者岗位上的新人们
来说，创新之路也急不得，要慢
慢走———先学走，再学跑，正所
谓“行稳”才能“致远”。

“三心二意”谁说不好
体彩代销者“很需要”
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刘兴春

高桂平 廖永超


